

Resaltan en Francia potencialidades del turismo en Cuba



La Habana, 25 sept (RHC) Cuba promueve un turismo de paz, salud y seguridad, y para ello se encuentra en una dinámica de expansión del sector, resaltó hoy en Francia el viceministro Luis Miguel Díaz, al participar en un foro de negocios.

Durante la mesa redonda titulada 'Turismo: crecimiento, oportunidades y perspectivas', realizada como parte de un taller organizado por la agencia Business France, el vicetitular sostuvo que esa actividad es uno de los sectores más importantes de la economía en la nación caribeña, y con mayor volumen de inversión extranjera.

Díaz resaltó el crecimiento registrado en los últimos años, con más de 4 millones de visitantes foráneos al cierre de 2016 y una evolución de la planta hotelera que terminó ese año con más de 66 000 habitaciones en todo el país, y un incremento anual del 10%.

El viceministro explicó que además de la edificación de nuevos hoteles y capacidades de alojamiento, el país también centra esfuerzos en desarrollar otras infraestructuras turísticas.

Ello incluye, agregó, las náuticas y marinas, los campos de golf, los campismos populares y proyectos de recreación y aventura como los parques temáticos.

Díaz enfatizó que en la actualidad las prioridades de trabajo son elevar la calidad de la oferta, generar nuevos y mejores productos, así como generalizar el uso de las nuevas tecnologías en el sector.

Otros desafíos son potenciar el buceo y la náutica, el turismo cultural, el turismo de eventos y el desarrollo inmobiliario asociado al turismo.

El viceministro participó este lunes en el foro de negocios organizado por la agencia Business France para promover los lazos comerciales entre Francia y Cuba, cita a la cual asistió una amplia delegación de la isla.

El director internacional de Business France, Benoit Trivulce, recordó, en la inauguración del evento, la dinámica positiva de los últimos años en las relaciones entre París y La Habana, tanto en el terreno político como en el económico y comercial.

'Podemos hacer muchas cosas en esa bella isla', sostuvo Trivulce al referirse a las numerosas potencialidades que ofrece la nación caribeña en sectores como el turismo, área en la cual el país galo tiene mucha experiencia que aportar.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/142362-resaltan-en-francia-potencialidades-del-turismo-en-cuba>



Radio Habana Cuba